

Musik und Kultur

Praxisorientierung

Großer Bühnenraum in
der Mensa für:

Kulturvormittag

Brunos
Kulturmarktplatz

Schulfest

School of Rock

allIGatorS

JazzBand

Musisch-kulturelle Bildung ist ein wichtiger Bestandteil im Schulleben der IGS. Im Schwerpunkt Kulturproduktion werden Kompetenzen entdeckt, entwickelt, erarbeitet und präsentiert. Durch die gute Ausstattung mit Musikräumen und Instrumenten ist die Arbeit in diesen Bereichen in erster Linie praxisorientiert. Die organisatorische Kopplung von Musik und AWT ermöglicht dabei die Bildung kleiner Lerngruppen, die musikpraktisch arbeiten können.

Für die Präsentation der Schülerergebnisse gibt es zahlreiche Erfahrungsorte und Podien. Beim Kulturvormittag, bei Leseprojekten, dem Schulfest und Projektpräsentationen wird die gesamte Schule als Auftrittsort belebt. Dabei kommt der neuen Mensa, die mit einer großen Bühne, ausgezeichneter Saalakustik und professioneller Bühnentechnik ausgestattet ist, eine zentrale Rolle zu.

Außerschulische Repräsentation geschieht durch Auftritte und Präsentation von Schul- und Schülerprojekten. Musikalische Abende in der Mensa runden unter dem Motto „Brunos Kulturmarktplatz“ das Bild ab.

Im Projekt „School of Rock“ veranstalten wir im Austausch mit anderen Schulen seit mehreren Jahren regelmäßig Schülerbandkonzerte.

Ein Kompetenzteam von Schülern betreut die Ton-, Licht- und Bühnentechnik bei Schulveranstaltungen und -events.

Arbeitsgemeinschaften wie unsere Schulband ALLIGATORS oder die AG JazzBand fördern insbesondere die besondere musikalische Begabung einzelner Schüler. Die Schulband tritt nicht nur bei internen Schulveranstaltungen auf, sondern repräsentiert die Schule auch bei außerschulischen Engagements mit großem Erfolg.

